

Cuba dénonce le fait que les dépenses militaires excessives de l'OTAN détériorent la paix



La Havane, 14 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé aujourd'hui, à travers son compte officiel dans X, que l'augmentation des dépenses militaires de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) en 2023 répond et provoque la détérioration de la paix et la sécurité internationales.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a affirmé que l'expansion de l'OTAN et le développement de la doctrine de guerre agressive et non conventionnelle de cinquième génération conduisent inévitablement à un climat de tension et de conflit, aux conséquences imprévisibles.

Récemment, le plus haut représentant de la diplomatie de la nation caribéenne a souligné sur le même réseau social l'augmentation excessive des dépenses militaires mondiales, qui ont atteint l'année dernière un record historique de 2,44 milliards de dollars.

Il a également indiqué que ce chiffre avait augmenté pour la neuvième année consécutive et que l'OTAN avait dépensé plus que tous les autres pays réunis. (Source :PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354690-cuba-denonce-le-fait-que-les-depenses-militaires-excessives-de-lotan-deterioient-la-paix>



Radio Habana Cuba